



Pensée pour aujourd'hui : Foi à la moutarde

Régulièrement, Florence Donzé, cadette au Centre de formation de l'Armée du Salut, poste une réflexion biblique.

Les apôtres dirent au Seigneur: «Augmente notre foi.» Le Seigneur dit: «Si vous aviez de la foi comme une graine de moutarde, vous diriez à ce mûrier: 'Déracine-toi et va te planter dans la mer', et il vous obéirait.»

[Luc 17:5-6](#)

Les disciples aimeraient avoir plus de foi. Ça semble être une bonne chose à demander ! Jésus devrait être fier que ses disciples lui demandent quelque chose comme ça, non ?

Pourtant Il ne leur dit pas « Ah, ça me fait plaisir que vous me demandiez ça ! » Il leur répond simplement « si vous aviez de la foi comme une graine de moutarde... » Il leur dit « vous n'avez pas besoin de plus de foi ! »

De quoi ont-ils besoin s'ils n'ont pas besoin de plus de foi ? De mettre leur foi en action. Au final, ce n'est pas notre foi qui agit. Notre foi nous permet de croire que Dieu agit ! Donc un tout petit peu de foi suffit et Dieu se charge du reste !

Notre rôle, c'est d'oser demander les choses avec foi. De faire confiance à Dieu. Et notre foi, aussi petite qu'un minuscule grain de moutarde, pourra pousser et se transformer en arbre.

Un autre passage dans la Bible nous dit que la graine de moutarde est la plus petite de toutes les semences, mais qu'elle donne la plus grande de toutes les plantes de jardin ([Matthieu 13.32](#)).

Ça ne veut pas dire qu'il ne faut pas aspirer à avoir plus de foi ! Mais il faut déjà oser mettre la foi qu'on a en action.

Alors peu importe que tu aies une foi énorme, voire même le don de la foi, ou une toute petite foi qui te paraît insignifiante. Crois que Dieu agit !

Auteur

Florence Donzé

Publié le

2.5.2018